

Artikel vom 30.11.2020

[Jahresrückblick 2020](#)

Unser Jahresrückblick startet ab dem 01.12.2020!



Dieses Jahr ist in vielerlei Hinsicht ein besonderes. Bis zu den Kommunalwahlen konnten wir noch ein weitestgehend "Normales" Leben führen. Doch spätestens ab Mitte März hatte uns die Corona-Pandemie voll erreicht und damit auch unser Leben bestimmt. Kontaktbeschränkungen, Home-Office, Schulen und Kindergärten waren komplett zu. Es waren und sind für uns alle außergewöhnliche Zeiten. Aber als eine Einheit überstehen wir diese schwere Zeit.

Das Rad der CSU Oberau hat sich auch in diesen schwierigen Zeiten weitergedreht. Unsere Homepage wurde aktualisiert. Auf Facebook wird seit Sommer regelmäßig berichtet. Und auch unser eigener Instagram-Kanal startet durch. Viele unserer Treffen fanden rein digital ("virtuell") als Videokonferenzen statt. In unserem Jahrerückblick werfen wir einen Blick zurück auf dieses Jahr. Vom Neujahrsempfang bis zu unseren Anträgen ist alles mit dabei.

Wir wünschen Ihnen schon jetzt eine schöne, ruhige und besinnliche Adventszeit. Bleiben Sie gesund!